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令和６年９月瀬戸内市教育委員会 会議録 

 

Ⅰ．開 催 日  令和６年９月２５日（水） 

 

 

Ⅱ．開会及び閉会  開 会    ９時５６分 

          閉 会   １０時４７分 

 

 

Ⅲ．出 席 委 員 

 

 

 

 

 

 

Ⅳ．出  席  職  員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅴ．議事の内容 

１． 開  会 

 

２．教育長報告について 

萩原教育長 

 

 

 

教 育 長 萩 原 康 正 

委 員 山 本  正 

委 員 井 手 康 人 

委 員 平 松 美 由 紀 

委 員 金 光 一 雄 

教 育 次 長 山 本  正 樹 

総 務 学 務 課 長 河  原  克  仁 

総務学務課参事 渡 邊  裕 

総務学務課参事 片 岡  学 

社 会 教 育 課 長 櫻 田 智 子 

公 民 館 館 長 冨 岡  潤 

図 書 館 館 長 小 林 裕 治 

学校給食調理場所長 森 山 光 晴 

総務学務課総務係長 藤 井 大 樹 

総務学務課主事 富 浦 沙 樹 
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【入賞・受賞等】 

○第６５回全日本吹奏楽コンクール中国大会 中学生小編成の部 

【銀賞】長船中学校吹奏楽部 

○ 第４７回全日本ジュニアクラシック音楽コンクール声楽部門（中学生の部） 

 【第５位】長船中３年 

○ 第７８回国民スポーツ大会 

 【ローイング競技 成年男子（監督）】  

竹内信二 品川リフラクトリーズ（株） 

 【セーリング競技 成年男子】 

  宇野智貴 ホテルリマーニ 

 【セーリング競技 成年女子】 

  山本佑莉 （一財）岡山県牛窓海洋スポーツ振興会 

 【セーリング競技 少年（監督）】 

  西岡正人 倉敷鷲羽高校（教） 

【軟式野球競技 成年男子】 

  中西大地 ＮＴＮ（株）岡山製作所 

【ボウリング競技 成年男子】 

高橋晃大 （株）ワールドインテック岡山第１営業所 

【ボウリング競技 成年女子】 

村上愛実  岡山商科大学（経営４） 

 

【市議会関連】 

〇 ８月定例会            ８／２８（水）～９／２０（金） 

（提出議案）認定第 １号 令和５年度瀬戸内市一般会計歳入歳出決算の認定について 

議案第６６号 令和６年度瀬戸内市一般会計補正予算（第２号） 

〇 一般質問             ９／４（水）～９／６（金） 

 ・学校給食費の無償化、集金システム     ・教職員の時間外労働 

・小学校の学区        ・小規模特認校 

・ゆめトピアの整備計画と管理      ・通学路の安全 

 ・学校体育館及び市内体育施設へのエアコン設置  ・こども議会 

 ・公民館利用申請のオンライン化、利用料のキャッシュレス対応 

〇 議案質疑             ９／ ９（月） 

 ・質疑通告なし 

〇 総務文教委員会・予算常任分科会  ９／１１（水） 

 ・議案第６６号 一般会計補正予算（第２号）の所管部分 

〇 予算常任委員会              ９／１９（木） 

〇 本会議（討論・採決、閉会）        ９／２０（金） 
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【会議・行事関係】 

〇 総務学務課関係 

（学校園関連） 

 ・第２学期始業式（幼・小・中）        ９／ ２（月） 

 ・運動会 

   牛窓東小、牛窓東幼、邑久幼        ９／２８（土） 

 ・参観日 

   牛窓北小（懇談）             ９／１１（水） 

   美和小、行幸小              ９／１８（水） 

   裳掛小                  ９／２０（金） 

   牛窓西小、今城小、国府小         ９／２５（水） 

 ・備前東地区中体連秋季総合体育大会      ９／２１（土）・２２（日） 

 

〇 学校給食調理場 

 ・ヘルシータウン推進協議会生産者部会     ９／１９（木） 

 

〇 こどもみらいサポートセンター 

 ・挨拶・見守り活動              ９／ ２（月） 

・教育支援センター２学期開室         ９／ ３（火） 

・早朝巡視（邑久駅・長船駅）         ９／ ３（火） 

・おかえりコール（邑久駅）          ９／６、１３、２０、２７ 

 

〇 社会教育課関係 

 ・二十歳の集い第１回実行委員会        ９／ ３（火） 

・明るい家庭づくり作文審査会         ９／１１（水） 

・岡山県青少年育成県民会議瀬戸内地区連絡協議会第２回会議  

                       ９／２４（火） 

〇 社会体育関係 

 ・国民スポーツ大会出場者激励会        ９／２５（水） 

 

＜市スポーツ協会事業＞ 

 ・陸上競技選手権大会             ９／ ８（日） 

・団体対抗ソフトテニス大会          ９／ ８（日） 

・ゴルフ大会                  ９／１４（土） 
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 ・秋季ペタンク大会              ９／２１（土） 

 ・秋季ソフトボール大会            ９／２２（日） 

・バドミントン大会                    ９／２９（日） 

・ダブルステニス大会                        ９／２９（日） 

 

＜女子野球タウン） 

 ・ルビーリーグ（邑久スポーツ公園野球場）    ９／２８（土）２９（日） 

 

〇 公民館 

（中央公民館） 

・めざせ喜之助！はじめての糸あやつり人形劇⑤ ９／１４（土） 

・パソコン講座：はじめてのワード 2021（超入門編）９／１４、１５、２７、２８ 

・邑悠学級：「尿失禁の原因・対策と予防体操」  ９／１９（木） 

 ・パソコン何でも相談会            ９／２４（火） 

・せとうちおもちゃの病院           ９／２８（土） 

 ＜文化があふれるまちづくり事業＞ 

 ・文化の種まき応援事業 

   楽しい！歌って笑ってハーモニーWS      ９／ ７（土） 

子どもが主役♪ピアノとパーカッションの音楽会 2024 ９／２９（日） 

 ・ロビーパフォーマンス 

   「一筆入魂！」               ９／ ８（日） 

    竹久夢二 生誕１４０年記念コンサート   ９／１５（日） 

＜瀬戸内市民芸術祭＞ 

二人展(芸術祭プレイベント)         ９／ ６（金）～１５（日） 

  開会式                  ９／ ８（日） 

酔聖会ウィンドブラス定期演奏会      ９／ ８（日） 

（牛窓町公民館） 

 ・いきいき学級：高齢者の交通安全教室＆音楽演奏会  ９／１３（金） 

（長船町公民館） 

・男の料理教室④               ９／ ５（木） 

 ・ふれあい学級：移動教室「総社方面」     ９／２６（木） 

・うさぎの学校                ９／２４（火） 

 ＜菊づくり講座＞ 

   大菊の部：見廻り             ９／１４（土） 

盆栽の部：菊花展準備他          ９／２８（土） 

 

○ 図書館 

 ・おんどく倶楽部よむもみわ          ９／ ６（金） 
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 ・第４回多読交流会もみわ Eｎ         ９／２０（金） 

 ・もみわセミナー：「乳がんを知ろう」      ９／２９（日） 

・アマチュア人形劇団定期公演：どっこいはなまる９／ ８（日） 

 ・もみわシネマ：「バッテリー」         ９／１５（日） 

 ・こどもシネマ：「はらぺこあおむし」      ９／２２（日） 

 ・裳掛移動図書館               ９／１２（木） 

・岡山県がん診療連携協議会連携展示 ９／１９（木）～９／２９（日） 

＜おはなし会＞ 

   市民：乳幼児対象             ９／ ４（水）１８（水） 

     ：幼児～小学校低学年対象       ９／１４（土）２８（土） 

   牛窓：幼児～小学校低学年対象       ９／ ７（土） 

   長船：乳幼児対象             ９／１１（水） 

     ：幼児～小学校低学年対象       ９／２１（土） 

＜おすすめ展示＞ 

   市民：児童「空を見上げてみよう」     ８／２９（木）～ 

     ：一般「子どもたちの今…」      ８／２９（木）～ 

     ：ＹＡ「君の居場所はここにもある！」 ８／２０（火）～ 

     ：ＹＡ「いろいろなことば」      ８／２９（木）～ 

   牛窓：「刀の謎」              ８／２９（木）～ 

   長船：「○○歳になったアナタヘ」      ８／２９（木）～ 

 ＜せとうち発見の道＞             ９／ ３（火）～１１／２４（日） 

   企画展 「竹田喜之助の作品づくり ―新収蔵資料展― 」 

（図書館友の会 協働提案事業） 

 ・第６回もみわ読書会：課題本 原田マハ「楽園のカンヴァス」９／２９（日） 

（地域包括支援センター事業） 

・認知症サポーター養成講座          ９／１４（土） 

（放送大学公開講座）              ９／ ７（土） 

 ・第１回「金関丈夫と民藝運動」講師 金関 猛先生 

（ママカフェ野いちご・福田子育て支援センター） ９／２７（金） 

「市長・副市長と語ろう！瀬戸内市の子育て～子育てしやすいまちに住みたい！」 

 

（その他） 

・福武教育文化振興財団成果報告会（Zoom）   ９／ １（日） 

・教育再生首長会議（Zoom）          ９／  ２（月）   

 ・秋の交通安全県民運動            ９／２１（土）～３０（月） 

※瀬戸内市出発式             ９／２０（金） 

※瀬戸内市スローガン 

  「一秒まつ 心のゆとりが 身を守る」 （長船中学校３年 長岡龍翔さん） 
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 金光委員   おかえりコールは、派手ではないし行かれる方は大変だとは思うが、健全育

成にとって、とても大切なことだと思うので、細く長く続けてくれたらと思

う。 

 櫻田課長   今月初めて実施しているが、中学校の先生方がいるため卒業生との繋がりが

あるのですごく行いやすい。全く知らない方が声を掛けるよりもある程度知

った先生方がいることで、生徒からも声を掛けてもらえる。 

 金光委員   集金システムについて状況を簡単にでもいいので教えてほしい。 

 森山所長   今まで給食費については、生徒→先生→調理場→業者へ支払いを行っていた

が、給食費自体が公金となるため市が徴収する形となる。 

        流れについては、保護者→市→業者へ支払いとなる。 

        今までは、生徒が集金袋を預かり学校へ持って行っていたが、集金システム

を使い、学校園から保護者のスマホへ請求書が届き、ボタンを押すと連携し

ている銀行口座から支払いができる。 

 金光委員   銀行は中国銀行などどこでも可能なのか。 

 森山所長   近くの銀行が対応していない。もともと業者が県外にあるため、三菱 UFJ 銀

行とかは問題ないが中国銀行や信用金庫、農協が使用できない。郵便局は対

応している。 

 藤井係長   近くの金融機関が使えないので困っていると保護者の方から聞いているのが、

中国銀行、備前日生信用金庫やおかやま信用金庫等の信用金庫、岡山市農協。 

        今年度中に中国銀行と全国の信用金庫は使用可能、岡山市農協は未定。 

 金光委員   銀行口座が使用できなかったら納付書で納付となるのか。 

 藤井係長   ローソンやファミリーマートで支払うことができる。番号がメールに届くの

でその番号を Loppi や Fami ポートへ入力し請求書を出力しレジで支払うと

いった流れになる。 

 河原課長   夏休み前から案内をし、まずシステムへの登録・紐づけ作業を今月中に完了

し、１０月集金分から開始する予定。 

 金光委員   案内は学校が行うのか。 

 河原課長   文書等の作成は教育委員会が行い、学校を通じて保護者へ案内をしている。 

 

３．前回会議録の承認 

署名委員   山本 正 委員    井手 康人 委員 

 

 

４．議  事 

萩原教育長 議事進行  

 

第 53号議案  会計年度任用職員の採用について 



 

 

7 

河原課長   （資料を基に説明） 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 54号議案  瀬戸内市幼稚園児預かり保育条例施行規則の一部改正について 

藤井係長   （資料を基に説明） 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 55号議案  準要保護児童生徒の認定について 

       ＜非公開＞ 

 

萩原教育長  非公開審議を終了することを宣する。 

 

 

５．その他 

 

 平松委員   ９月１３日に開催された「令和６年度市町村教育委員会研究協議会」へ参加

した際の報告です。 

        いじめ分科会に参加をし、他市町村と意見交換を行った。瀬戸内市と似たよ

うな取り組みを行っている自治体や、大きな事案を抱えている自治体があっ

た。どこの自治体も子ども達のために取り組まれている内容を聞くことがで

きた。 

         

 金光委員   夏ぐらいに来年度の方向が見えてくるという話だったが、重点等分かる範囲

で教えてほしい。 

 山本次長   中期財政で資料を提出しヒアリングも受けたが、まだ結果がもらえていない

ので、どの事業が認めてもらえ、どの事業が落とされているのか分からない

状況。 

 金光委員   こちらからいくつか大事なところなどをお伝えしたが、そういう方向性なの

か、プラス市としてなにかやっていくつもりなのか。 

 萩原教育長  まだ検討できていない。ＧＩＧＡとＡＬＴについては３年間継続できる。１

０月頃に業者選択する。 

 河原課長   金額的に大きい事業で言うと、ＧＩＧＡスクールも絡んでくるが、子どもの

端末と教師の端末の更新。セキュリティ関係の対策等にも絡んでくるが、メ

インサーバーをクラウド化にする事業等をあげている。 

 金光委員   当分ＩＣＴにお金がかかるという感じになるのか。 
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 金光委員   ８月２３日に行われていた「瀬戸内学び塾」には、教頭や教務主任は何名参

加していたのか。 

 渡邊参事   希望制だったが、教頭は１名、教務主任は１～２名参加されていたと思う。 

 金光委員   素晴らしい研修だとは思うが、そろそろ次の段階に行ってもいいのでは。あ

の形で行うと点のまま。個人の力量は上がると思うがそれは点なので、学校

で２～３名来ていると繋がって線になる。そこに教務主任や教頭が来て学校

の研究主題でやっていくと面となり、最終的には学校間が繋がって立体的に

瀬戸内市として高めていくことになると思う。 

 渡邊参事   学力向上やＧＩＧＡ端末の研修は担当者を集めて行っている。本来なら、学

校から担当者へ下ろしてもらい面にして立体にしていくところではあるが、

それでもなかなか行き届かない方々のための研修が「瀬戸内学び塾」で個人

を対象としている。 

        なかなか強制ではできないので、全体で教育委員会にて行っている研修と今

回のような研修を上手く使い分けながら行っていきたい。 

 金光委員   ＩＣＴにすごくお金がかかっているので、市としても効果や取り組みは見せ

たい。 

 渡邊参事   ＩＣＴ支援員が子どもから教師までサポートをしていただいているおかげで、

瀬戸内市が前に進む力になっている。次のステージに上がれるように考えて

いきたいと思う。 

 

 

○次回開催日について 

 令和６年１０月３０日（水）９：３０から  

 

 

６．閉  会 （１０時４７分閉会） 


